

わたしとこの町

File20 倉重町



いきいきサロンで実施した誕生会の様子です。子どもたちも参加して誕生日を迎えた方をお祝します。

倉重町で生まれ育ち、現在は、働きながら町の係を務め、昨年度までは、健康づくり推進員として、町内の皆さんの健康な体づくりのサポートをしていました。今年度は、いきいきサロンのスタッフを務めています。

倉重町のいきいきサロンは、毎月第4木曜日に公民館で活動しています。お茶会が主な活動内容ですが、月に1回ということもあり、参加される皆さんのお互いの近況報告で毎回会話が盛り上がり、時間を忘れるほど話し込んでいます。お茶会以外にも、町の行事に合わせた活動も行っています。毎年11月に開催される町の文化祭では、手芸が得意な方の指導の下、クラブバンドを使った編み物などに取り組んでいます。初めて挑戦する方にとっては、新たな体験ができる機会になっています。年末には、生け花教室も行っています。



いきいきサロンの参加者が作ったカゴやキーホルダーは、今でも大切に保管されています。



いきいきサロンのスタッフを務める

ひらで かずみ
平出 和美さん

ではないかと感じています。以前は、各々が料理を持ち寄る食事会などには、男性の方も参加していたようなので、今後は、過去に行った活動や町民の皆さんの意見を参考に、男女関係なく多くの方が参加したくなるいきいきサロンにしていきたいです。

最近では新型コロナウイルス感染症の影響もあり、いきいきサロンも活動を休止しています。この状況が好転し、またいきいきサロンを再開することができたら、スタッフとして、皆さんのお手伝いをしていきたいです。

File19 大成町



保育園で野菜の苗の植え付けから収穫まで指導しています。野菜作りだけでなく、折り紙や追いかけっこなど、子どもたちの普段の遊びにも参加しています。

地域の活動に参加するようになったきっかけは、還暦前に神社の総代を勤めたことだったと思います。それから、公民館長を2年、民生委員を6年して、現在は福祉推進員をしています。主に、のんびりのお世話や、民生委員の補助をしています。当初はまだ仕事もしていたのですが、新しいことに挑戦するのが好きなこともあり、集中して取り組みたくなくて、今は地域のボランティア一筋で活動し

ています。福祉推進員の他にも、浜小サポーターや、社会福祉協議会の活動など、いろいろなボランティア活動をしています。そのひとつに、大成保育園の子どもたちと遊んだりする活動があります。食育として、子どもたちは毎年野菜を苗から育て、収穫しているのですが、その指導やお手伝いをしています。収穫の時の子どもたちの嬉しそうな顔を見るのがやっぱり一番楽しみです。忙しくしていないと、つい家に閉じこもってしまうので、外に出



大成保育園の子どもたちからは感謝状が届きました。



地域でボランティア活動をする

まえだ しょうじ
前多 庄治さん

るようにしています。ボランティアは、人のためでもあり、私自身の生きがいでもあるのです。活動を通して、知識も増えました。町内会の仕組みや、抱えている課題、福祉のこと、保育園の先生のご苦労、困っている人の姿やそれぞれの生き方——すべて自分の生き方に影響していますし、今後ボランティアで出会う方の手助けとなるように生かしてもいいと思います。

私の活動は、相手がいて初めて成立するものです。今後も、必要とさせていただける限り、ボランティア活動を続けていきたいと思っています。

※現在、新型コロナウイルス感染症状況を考慮し、ボランティア活動を一部休止しています